

Retiran mañanera que exhibía encuesta

CLAUDIA GUERRERO
ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Gobierno federal bajó de los canales oficiales de YouTube y de sus cuentas de Twitter la conferencia mañanera del pasado 26 de julio, en la que el Presidente Andrés Manuel López Obrador exhibió dos encuestas en las que Morena encabeza las preferencias electorales rumbo a la elección de 2024.

El pasado viernes, la Comisión de Quejas del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó nuevas medidas cautelares contra el mandatario federal, a quien pidió borrar o eliminar de todas las plataformas sus expresiones relacionadas con el proceso electoral.

Los consejeros dieron al Ejecutivo un plazo de seis horas a partir de la notificación para “bajar” la información.

Ayer se pudo verificar, en YouTube y Twitter, que la transmisión y el video de la mañanera ya no pueden ser consultados.

En la página de Presidencia también fue borrada la versión estenográfica de ese día.

La semana pasada, el Jefe del Ejecutivo confió en que los consejeros del INE y el Tribunal Electoral no lo sancionarán, a pesar de que su conducta violaba otras medidas cautelares, emitidas desde el 13 de julio.

En esa ocasión, el tabasqueño recurrió a la nueva sección de su conferencia denominada “No lo digo yo”, para difundir dos sondeos de opinión en los que Morena tiene una ventaja de más de 30 puntos por arriba de la oposición.

DESCARTA FALTAS

López Obrador argumenta que al no haber proceso electoral en marcha, él puede hablar sobre asuntos partidistas

en sus conferencias sin violar la Constitución.

En dos impugnaciones presentadas ante el Tribunal Electoral, en la última semana, el Mandatario insiste en que ejerce su libertad de expresión, la cual, considera, no puede ser “objeto de ninguna inquisición judicial o administrativa”, ni de “censura previa”.

Estos recursos se refieren a las resoluciones de la Comisión de Quejas del INE del 13 y 20 de junio, en la que le ordenaron a López Obrador no volver a hablar sobre el proceso electoral de 2024, de los procesos internos de los partidos ni de ningún aspirante a la Presidencia.



En su conferencia del 26 de julio, el Presidente Andrés Manuel López Obrador exhibió los resultados de dos encuestas.

